



Journée mondiale de lutte contre les LGBTphobies

publié le 05/06/2022

Le 17 mai dernier avait lieu la journée mondiale de de lutte contre les LGBTphobies.

A cette occasion, les CVC "Evénements" et "Non Au Harcèlement" ont proposé aux élèves de 5e, 4e et 3e une exposition relatant des portraits de québécois et québécoises LGBT évoluant dans différents milieux professionnels. Du 16 mai au 25 mai, les classes se sont succédées au foyer pour profiter de la projection de l'exposition "Métro, Placard, Dodo" et participer à un challenge interclasses.

Le classement est le suivant :

- 1er : 3D avec 71% de bonnes réponses
- 2e : 4C avec 67% de bonnes réponses
- 3e : 3L avec 64% de bonnes réponses
- 4e-5e : 4S et 3G avec 62% de bonnes réponses
- 6e : 5G avec 60% de bonnes réponses
- 7e : 5E avec 58% de bonnes réponses
- 8e : 3B avec 55% de bonnes réponses
- 9e : 4L avec 51% de bonnes réponses
- 10e : 4R avec 48% de bonnes réponses

Portfolio

